



NOTICIAS CORPORATIVAS

La nueva Junta Directiva de la Asociación Española para la Calidad (AEC), toma posesión de sus cargos en la sesión celebrada el 23 de enero de 2024, en su sede corporativa de Madrid



La Unión de Asociaciones de Ingenieros Técnicos Industriales y Graduados en Ingeniería de la rama industrial de España, UAITIE, a través de su delegado, Jesús Velilla, asume con ilusión este nuevo reto institucional para ampliar los escenarios de actuación y trabajar sinergias con otros profesionales de distintos sectores de la industria española.

El pasado 23 de enero de 2024 ha quedado investida la nueva Junta Directiva de la Asociación Española para la Calidad, como órgano representativo de la Organización para el ciclo legislativo 2024-2028, en cuyo procedimiento electoral, nuestra Institución conquistó un nuevo triunfo como ya lo hiciera en los períodos (2013-2021). UAITIE está integrada dentro del Colegio de Socios Colectivos C1, C2 y Pequeña Empresa.

La primera reunión del nuevo equipo se celebró

en formato híbrido, registrándose una alta participación de integrantes que se unieron por videoconferencia. En la citada reunión, se hizo una pormenorizada exposición del informe y gestión realizadas durante el pasado año a cargo de la Presidenta de la AEC, Beatriz López y del Director General de la AEC, Avelino Brito. Se presentaron las cuentas -aún provisionales- del ejercicio económico 2023; el plan de acción y presupuesto para 2024; y se estableció el calendario de reuniones anual.

La constitución de la nueva Junta Directiva, tuvo lugar en la reunión del pasado 19 de diciembre de 2023, marco en el que se dieron cita miembros entrantes y salientes.

En la imagen, nuestro delegado, Jesús Velilla, posa junto a los integrantes de la nueva Junta Directiva de la AEC.





NOTICIAS CORPORATIVAS

El Grupo de Trabajo “Vocaciones STEM” de UAITIE, celebró una reunión el 30 de enero de 2024, con nuevos integrantes

El potente equipo formado por 22 compañeras y compañeros pertenecientes a las distintas Asociaciones territoriales, se reunió por tercera vez desde su constitución, adoptando nuevos acuerdos y concretando sus líneas de acción. Se abrió la sesión a las 18:00 horas por los coordinadores, Angélica Gómez y Fernando Martín, y se dio la bienvenida a las nuevas incorporaciones.

A continuación, se aprobó por unanimidad el Acta anterior, celebrada el 13 de diciembre de 2023, y se puso en valor la difusión por parte de la Asociación de Albacete a la Delegación Provincial de Educación, Cultura y Deportes, de un dossier con los proyectos que la UAITIE tiene activos para despertar las vocaciones tecnológicas: “Premio Nacional de Iniciación a la Investigación Tecnológica”; Exposición Mujeres Ingenieras de Éxito”; y “La Puerta del Ingenio”. Además, por el comisionado de Albacete, Eugenio Rodríguez, también se había realizado esta difusión en el Foro TECNOPROFES. Fruto de esta campaña, se abordaron las recientes solicitudes que se habían recibido en la Secretaría de la UAITIE, provenientes de los IES de los ámbitos territoriales de Zaragoza, Madrid, Albacete, y Ourense para llevar la Exposición Mujeres Ingenieras de Éxito a sus centros docentes.

Ante estos nuevos escenarios, se informó que la Junta Directiva de la Institución iba a revisar sus

protocolos de actuación, y adoptaría nuevas medidas para canalizar estas solicitudes, si fuera posible, de la mano de las Asociaciones provinciales adheridas.

En otro orden, se deliberó en profundidad la puesta en común de unos vídeos profesionales de corta duración de UAITIE en colaboración con las Asociaciones provinciales interesadas, que calen el mensaje de la importancia de la Ingeniería en la sociedad, orientados principalmente a los jóvenes, mostrándose un vídeo a modo de ejemplo para posible unificación de criterios. En este sentido, se acordó la importancia de homogeneizar y homologar dicho material de grabación, como acción continuada en el tiempo centralizada desde la UAITIE, para cuyo fin, se estimó conveniente pedir asesoramiento de expertos para establecer un decálogo de requisitos con los parámetros que deben aunarse, y conocer también el coste económico de dichas publicaciones. La idea es comenzar esta potente campaña el próximo 4 de marzo, y publicar en las redes sociales mensualmente durante todo el año.

Finalmente, Fernando Martín, animó a las Asociaciones que aún no habían experimentado en sus provincias la Exposición Mujeres Ingenieras de Éxito, para que el proyecto siga creciendo y continúe sumando mujeres referentes al patrimonio de nuestra Exposición.





NOTICIAS CORPORATIVAS

El INGITE celebra su primera reunión del año 2024



El pasado 31 de enero, se reunió la Junta de Gobierno del INGITE presidida por José Antonio Galdón. En dicha sesión se repasaron los acuerdos adoptados en el último año, teniendo un carácter principalmente económico. Se abordaron las cuentas del ejercicio 2023, los presupuestos y nuevas aportaciones para 2024, antes de ser elevadas a la Asamblea General.

El presidente de UAITIE, Ramón Grau, participó por videoconferencia.





NOTICIAS CORPORATIVAS

La Exposición Mujeres Ingenieras de Éxito de UAITIE viaja a Vigo, donde permanecerá durante todo el mes de febrero. La Escuela de Ingeniería Industrial, Universidad de Vigo será el escenario de su visita.

La Exposición Mujeres Ingenieras de Éxito impulsada por la UAITIE podrá visitarse en las dos sedes de la Escuela de Ingeniería Industrial de la Universidad de Vigo.

Las 30 ingenieras protagonistas de esta Exposición, con trayectorias de excelencia académica y profesional constituyen el patrimonio de este proyecto. Sus paneles estarán visibles desde el 1 al 14 de febrero, en la Sede Campus de la Escuela, y del 15 al 29 en la Sede Ciudad, en la calle Torrecedeira (antigua Escuela de Peritos), tras pasar por más de 15 ciudades de toda España con el objetivo de abordar la brecha de género en carreras de ingeniería y, al mismo tiempo, resaltar algunas de las figuras femeninas más representativas de este campo.

Esta iniciativa de la UAITIE, auspiciada por la Asociación de Ingenieros Técnicos Industriales y Graduados en Ingeniería de la rama industrial de Pontevedra, cuenta con el patrocinio del Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales de Vigo (Coitivigo), en colaboración con la Escuela de Ingeniería Industrial de la Universidad de Vigo.





UNIÓN DE ASOCIACIONES
DE INGENIEROS TÉCNICOS
INDUSTRIALES Y GRADUADOS
EN INGENIERÍA DE LA
RAMA INDUSTRIAL DE ESPAÑA

Boletín nº 121

Enero 2024

NOTICIAS CORPORATIVAS

WWW.UAITIE.ES





UNIÓN DE ASOCIACIONES
DE INGENIEROS TÉCNICOS
INDUSTRIALES Y GRADUADOS
EN INGENIERÍA DE LA
RAMA INDUSTRIAL DE ESPAÑA

Boletín nº 121

Enero 2024

NOTICIAS CORPORATIVAS

WWW.UAITIE.ES



La UAITIE también participa y colabora activamente con las siguientes plataformas y servicios para ayudar a los Ingenieros Técnicos Industriales y a los Graduados en Ingeniería de la rama industrial de toda España.



UNIÓN DE ASOCIACIONES
DE INGENIEROS TÉCNICOS
INDUSTRIALES Y GRADUADOS
EN INGENIERÍA DE LA
RAMA INDUSTRIAL DE ESPAÑA

